
Ihr/e Gesprächspartner/in: Marc Knülle und Jeannine Kumpesa-Holz

Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB, FB 7, FB 6

Federführung: FB 6

Termin f. Stellungnahme: 28.02.2020

erledigt am: 18.02.2020 vB

Anfrage

Datum: 18.02.2020

Drucksachen-Nr.: 20/0079

Beratungsfolge

Umwelt-, Planungs- und Verkehrsaus-
schuss

Sitzungstermin

04.03.2020

Behandlung

öffentlich /

Betreff

Ampelanlage Südstraße/Huma Einkaufszentrum - Barrierefreiheit

Ein Anwohner aus dem Spichelsfeld hat uns auf die Ampel Südstraße/Huma-Einkaufszentrum angesprochen. Der Anwohner ist blind und kann diese Straße, wegen der fehlenden behindertengerechten Funktion, nicht alleine überqueren.

Wir bitten die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1) Wieso ist an dieser Stelle, die von den Südarkaden zum Huma führt, keine Ampelanlage, die es blinden und sehbehinderten Mitbürgern ermöglicht, sicher und ohne Begleitung die Straße zu überqueren?
- 2) Ist das bei der Planung des neuen Einkaufszentrums nicht berücksichtigt worden oder sind noch Umbauten in diesem Bereich vorgesehen und folgt eine Umrüstung der Ampel?
- 3) Wie bewertet die Verwaltung die Situation insgesamt im Stadtgebiet? An welchen weiteren Ampelanlagen werden entsprechende Umrüstungen für erforderlich gehalten und wie sollen diese zukünftig angegangen werden?

Es sollte dringend über eine Anpassung nachgedacht werden, da eine Ampelanlage mit akustischem Signalgeber nicht nur die Lebensqualität unserer blinden und sehbehinderten Mitbürger*innen deutlich verbessern würde, sondern auch um das Stadtbild für Besucher*innen attraktiv und modern zu gestalten. Gerade im Bereich des Einkaufszentrums/Südarkaden/ Hochschule wäre das der Fall.

gez..Marc Knülle

gez. Jeannine Kumpesa-Holz